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eigentlich kein Hammer, denn wer die Sache nüchtern betrachtet, dem war das klar.

Der HSV ist wirtschaftlich trotz allem noch immer eine Nummer. Da steht einfach
Hamburg und eine starke Wirtschaft dahinter ( nicht nur Kühne )

Spannend würde es erst nach einem Aufstieg werden, ob sie da den aktuellen Kurs
weiterführen können oder wieder der Größenwahn eintritt.

Das bestreitet auch niemand, dass die sich trotz zweiter Liga immer noch mehr leisten können
als wir zu Erstligazeiten. Was mich dabei verblüfft ist die Tatsache, dass die im zweiten Jahr in
der 2. Liga finanziell nochmal eine Schippe drauflegen können. Nicht schlecht, Herr Specht! Und
ich weiß auch, warum ich mich nicht gefreut habe, dass der HSV nicht aufgestiegen ist.
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